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ホームページを更新しました！ 

 

 

https://www.pearl-kinzoku.com 
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<2020新入社員内定式> 

   

 

 

10月 4日(土)に、2020 年 4月 1日入社の新卒社員内定式

を行いました。来年度は 1名の新しい仲間が増えます。 

新しい仲間は、名古屋外国語大学外国語学部日本語学科の

高桑ほの香さんです（写真右のおとなしそうな子です） 

彼女は合同企業説明会で、弊社の社員が「お客様との距離

が近く、提案商材を買っていただけた時に、お役に立てた

と思えて嬉しい」といった内容を聞いて、弊社を志望して

くれました。彼女自身、おとなしい性格と自己分析してい

るそうですが、人にプレゼンをすることや、人と話すこと

が好きであることから、弊社で営業に挑戦したいと入社を

決意してくれました。学部が日本語学科なので、正しい日

本語でお客様とのコミュニケーションを心掛けながら、取

引先様のお役に立てるよう

今、頑張っている先輩達と共

に学び合い、育ち合って「こ

の人から買いたい」言われる

ような、心豊かで皆で幸せに

なれる企業を目指します。 

                 

 

11月12日(火)小牧市にて計測関係メーカーが出展する展示会

が開催されます。あらゆる計測分野でのお悩みや改善のため

に「今解決したい！」「今後のために！」「見て、触って、

試せる！」ものづくりの問題解決型展示会となっております

♪展示会には『目視検査ゾーン』『分析・校正・自動化ゾー

ン』『精度検査ゾーン』『保全ゾーン』の約40社のメーカー

が出展予定です。ワーク持参もOK！事前相談シートをご記入

の上お持ちください。また、当日はセミナーも開催！テーマ

は『硬さ管理の必要性』『校正について』『図面の読み方 幾

何公差』(各1時間ほど)先着50名限定ですので、お早目に申込

みをお願いします。ぜひご来場お待ちしております！ 

★☆★☆展示会チラシ、展示会・セミナー参加申込、事前相

談シートをご希望の方はお気軽にご連絡ください☆★☆★ 

 

日時 2019年11月12日(火) 10:00 ～ 18:00 

場所 小牧勤労センター 

   愛知県小牧市大字上末2233番地2 

TEL:(0568)79-7711 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業内容：機械工具・工作機械・工場

用設備用品、産業機器などの卸販売 

分電盤・配電盤用のオリジナル鈑金部

品の販売、環境設備商品の卸販売 

お問合せ： info@pro-kogu.com 

社長ﾎｯﾄﾗｲﾝ：090-2928-3231 

(お客様相談窓口：堀口) 

  

 

 ダイヤだから切れる! 

 

ものづくり最前線！！ 
 

【今月のごあいさつ】 【ものづくりﾄﾋﾟｯｸｽ】 

【会社案内】 有限会社パール金属  

 

【フナソー新商品】  売れています！！！ 

第一回 計測 AtoZ展 in 小牧 

◆あらゆる素材が切断可能◆ 

・CFPR 等の複合新素材 

・エンプラ、ピーク材等 

・木工、ウレタン、ガラス、 

タイヤー、カーボン 

価格 398,000円(税別) 

詳しくはパール金属まで！！ 

あらゆる分野におすすめです！切断に特

化したシンプル設計！操作も簡単！替刃

の種類も豊富！ 

tel:(0568)79-7711
mailto:info@pro-kogu.com


 

 

 

＊ホットタブとは？＊ 

自然炭酸泉を再現した、薬用入浴剤。 

やさしいまろやかな湯ざわりで、 

体の芯からぽかぽかに！ 

湯上り後も温まり感が持続します♪ 

 

 

 

 

 

 

 

＜商品名・金額＞ 

薬用ホットタブ重炭酸湯 10 錠   1,100円（税込） 

薬用ホットタブ重炭酸湯 30 錠   2,750円（税込） 

薬用ホットタブ重炭酸湯 100 錠    7,370円（税込） 

薬用アスリート RLX  10錠        1,100 円（税込） 

 

 

 

2018年の有効求人倍率は 1.61 倍と、45年ぶりとなる高水準

を記録するなど労働需給の逼迫感が増す中、人材確保に向け

た企業間の競争が激化している。こうしたなか、帝国データ

バンクの約１万社を調査した「人手不足の解消に向けた企業

の意識調査」では次のような結果が明らかになった。 

現在の従業員の過不足感について「半数以上が不足している」

と回答。中でも人手が不足している部門・役割は「生産現場

に携わる従業員」がトップの 57.2%。特に、製造、運輸・倉

庫、建設に多く、人手不足による影響として「需要増加への

対応が困難」という意見が半数を超えた。 

企業において、人手不足解消に向けての取り組みは「賃金水

準の引き上げ」「職場内コミュニケーシ

ョンの活性化」「業務プロセスの改善や

工夫」など。その一方で「賃上げをした

いが景況の不透明感から出来ない」「販

売価格が上がらない限り難しい」などの

懸念の声も聞かれる結果となった。 

  

 

能美は、国内最大手の総合防災設備メー

カーの「能美防災」の創業者である。 

能美防災は火災報知設備、消火設備の製

造開発、施工やトンネル・船舶・プラント向け防災設備を

手掛けており、愛知万博で有名になったドライミストの製

造開発も行っている。大正 12年 9月 1日、関西大震災がお

こり、京浜地区を中心に死者 9万 1 千余人、行方不明 1 万 3

千余人、負傷者 10万 4 千余人が被害にあった。能美は東京

都内で最大を呈したこの惨状を目の当たりにし、衝撃を受

けた。この惨状がきっかけで当時は概念すらなかった「防

災」という事業に挑み、現代日本の防災の礎を創り上げた。

能美は自叙伝でもこう記している。『4万人もの人間がこの

狭い地域において瞬時にして死んだが、これは地震のため

ではなく火事のためである。すなわち火事の威力のいかに

大きいかと驚くと同時に、その火事を防ぐことの必要さは、

国民生活と直結した日々の重要課題であるので、ひそかに

義憤を感ずると同時に直ちに火事の研究に乗り出すことを

決心した。』この思いは、今も能美防災へ「防災の未来へ

の使命感」として受け継がれている。 

 

 

 こんにちは、今年の４月に入社致しました新入社員の吉村

です。入社してから半年が経ちましたが、商品知識、マナー、

お客様について等々まだまだ分からないことばかりで、勉強

の毎日が続いております。半年後には新入社員も入り、先輩

として後輩に教える立場にもなりますが、今のままでは頼り

の無い先輩だと思われてしまうのではないかと、危惧してお

ります。お客様の為、来年４月入社の新入社員の為にも、よ

り一層の努力をして、良い提案ができるようになりますので、

これからもどうか、よろしくお願いいたします。 

 入社前に個人目標を書いたのですが、その中の１つに体重

を、身長-100kg にする目標に書きました。身長が 185cm なの

で、目標は 85kgです。それに対して当時の体重は約 105kg で

した。今どうなっているかと思い、先日久しぶりに体重計に

乗りました。なぜ久しぶりなのかと言いますと、痩せていっ

ている気がせず、怖くて体重計に乗れなかったのです。計っ

てみたら約 100kg で「5kgも痩せた！」と少し

喜んでいたのですが、目標まであと 15kgもあり

ます。お客様から「誰だ！」と言って驚かれる

よう、あと 15kg痩せられるように頑張ります。 

【今月の売れ筋商品】 

【歴史に学ぶ生き様】 【社員の声】 

 

 

【今月のビジネスコラム】 

吉村 涼 

日本物流新聞 ホットタブ 

☆★基礎体温を上げ、代謝を良くします！★☆ 

〇基礎体温の UP  〇血行改善 

〇冷え症の改善   〇体臭･加齢臭の改善 

〇トップアスリートも実感する疲労回復効果 

〇肩こり･腰痛・神経痛･リウマチなどの痛み緩和 

 

能美 輝一 

「人手不足」対策 、1社調査！ 

https://2.bp.blogspot.com/-756zNBRyNL8/VCkbkKOTRoI/AAAAAAAAnJA/zIJDGZopfCM/s800/koujou_kikai_sousa.png

